

17.07.2016

Heckenbrand in Uchte

Rauchmelder im Wohnhaus verhinderten Schlimmeres

Uchte. Um 16:11 Uhr wurden die Feuerwehren Uchte, Lohhof, Hoysinghausen und Höfen zu einem Heckenbrand im Berliner Ring in Uchte alarmiert. Der Rauch, einer bisher aus ungeklärter Ursache in Brand geratenen Hecke, war in das Wohnhaus gezogen. Dieses löste die im Haus installierten Rauchmelder aus. Umgehend durchgeführte eigene Löschversuche der Hausbewohner zeigten schnell Wirkung. Unter der Leitung von Bernd Kammann wurden anschließend von der Uchter Feuerwehr noch Nachlöscharbeiten an der ca. 6 Meter verbrannten Hecke, mit einem C-Rohr, vorgenommen. Die zuzüglich alarmierten Feuerwehren konnten ihre Anfahrt abbrechen und zu den Standorten zurückkehren. Nach ca. 35 Minuten war für die 13 Einsatzkräfte der Uchte Feuerwehr der Einsatz beendet.

Text und Fotos: Ralf Tiedemann, Feuerwehrpresseteam der Samtgemeinde Uchte

